

Winterhochwasser 2011

Geschrieben von: R.L. Kowalski

Donnerstag, 13. Januar 2011 um 12:00 - Aktualisiert Mittwoch, 11. Januar 2012 um 20:16

Messeinsatz auf dem Rhein

Nach dem ersten Winterhochwasser der Saison im Dezember 2010 kam es zu einem weiteren im Januar. Im Rahmen des Forschungsvorhabens "Vorlandvegetation" wurden von valitec Geschwindigkeitsmessungen auf den Rheinvorländern bei Wesel durchgeführt. Zum Einsatz kam das Messboot und ein ADCP-System.

Wie auch in vorherigen Messeinsätzen wurden valitec[®] durch das Messschiff RHEINLAND des WSA Duisburg-Rhein unterstützt.

Trotz dem nasskalten Wetter konnten wertvollen Strömungsgeschwindigkeiten aufgenommen werden.